

Date de publication Mercredi 09 avril 2008 à 12:28:40 par colok
Catégorie Nouveautés

Comment pirater la Wii sans puce...

Source: [Zataz](#) Nintendo ne s'attendait pas à ça! Une faille dans le jeu Zelda Twilight permet de lancer des homebrews sans avoir besoin de puce. Voilà qui va faire beaucoup rire Nintendo. Une faille dans le jeu The Legend of Zelda Twilight Princess permet de lancer des [homebrews](#) sur la console de salon Wii. Une possibilité sans être obligé de passer par une puce ([modechip](#)) underground. Les "hackers" ont réalisé une vidéo qui montre comment ils ont exécuté des lignes de codes pour lancer l'émulateur snes 9x. [Lire la suite](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=1084>